

Audi A3 startete vor 20 Jahren

Vor genau 20 Jahren, am 18. September 1995, ist in Ingolstadt der erste Audi A3 vom Band gerollt. Heute fertigt Audi dort die Modelle A3, A3 Sportback, A3 Sportback E-Tron und A3 Sportback G--Tron. Im vergangenen Jahr wurden in Ingolstadt 188 465 Fahrzeuge der Baureihe gefertigt. Inzwischen hat der Konzern das Modell weltweit mehr als dreieinhalb Millionen Mal gebaut. Jeder fünfte heute ausgelieferte Audi stammt aus der Baureihe.

Bereits 2001 erweiterte Audi die A3-Produktion um die Fertigungsstätte in Győr (Ungarn). Doret werden die Limousine und das Cabriolet gebaut, 2014 waren es 117 578 Einheiten. Im chinesischen Foshan wurden 2014 insgesamt 46 000 Sportback und Limousinen gefertigt, 10 000 weitere Limousinen im indischen Aurangabad. In Kürze startet die Produktion des A3 in Brasilien. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Drei Generationen Audi A3.
